

Neuer Azubi auf der Kläranlage

Pfeffenhausen. Anfang September hat Adrian Hobelsberger aus Thonhausen als Auszubildender zur Fachkraft für Abwassertechnik seinen Dienst beim Markt Pfeffenhausen angetreten und ergänzt nun das Kläranlagenteam um Franz Jobstmann und Florian Huber. Bürgermeister Florian Hölzl hieß den neuen Auszubildenden, der bereits bei Betriebspraktika erste Vorerfahrungen im Bereich der Abwassertechnik sammelte, an seiner neuen Arbeitsstelle willkommen: „Es erfüllt uns mit Freude und Stolz, mit Adrian nach längerer Zeit wieder einen Auszubildenden für den Bereich unserer gemeindlichen Kläranlage gefunden zu haben. Dies ist gerade in einer Zeit des Lehrstellenüberhangs keine Selbstverständlichkeit.“ Die betriebliche Ausbildung erfolgt direkt vor Ort, während der schulische Part in Lauingen zu durchlaufen ist. Betriebsleiter Jobstmann ergänzte, dass sich Adrian Hobelsberger schon in den ersten Wochen hervorragend in das Team eingefunden habe und sich mit viel Fleiß wie auch Interesse an diesem vielseitigen Beruf ans Werk mache. Von der Labortechnik über die Anlagensteuerung bis hin zur Durchführung von Wartungen und Reparaturen warte eine ganze Bandbreite von Tätigkeiten auf die Nachwuchskraft. Vor seinem Eintritt in den Dienst des Markts war Adrian Hobelsberger Schüler an der Grund- und Mittelschule Pfeffenhausen.